

Betroffen nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Mitglied

Victor H. Bächer

28. August 1933 bis 7. Dezember 2015
Kunstmaler und Architekt

Die Künstlergruppe verliert ein äusserst engagiertes Mitglied. Victor Bächer präsierte die Gruppe von 1994 bis 2002 und hat sich bis zum Schluss aktiv in das Geschehen der Gruppe eingebracht.

„Nicht die Kunst braucht die Realität, sondern die Realität braucht die Kunst“

Seinen Hinterbliebenen sprechen wir unser tief empfundenenes Beileid aus.

Künstlergruppe Winterthur

Die Urnenbeisetzung findet am Freitag, dem 18. Dezember 2015, um 14 Uhr in der reformierten Kirche Halden, Glattbrugg, statt. Die Trauerfeier ist auf 14.45 Uhr angesetzt.